
Гапонов
Михаил
Андреевич
кв. 568

О себе, род деятельности, хобби

Родился в семье профессиональных военных, 
коренной петербуржец.

Был ли ранее опыт занятия общественной 
деятельностью?

С 9 класса занимался организацией мероприятий 
на школьном и муниципальном уровне, позже 
увлечение переросло в организацию мероприятий 
на территории СПБ и ЛО. С 2012 года ушел в IT бизнес, 
в сферу производства аппаратных решений.
В настоящий момент нахожусь в должности генерального 
директора. Увлекаюсь искусством и наукой.

Почему хотите стать членом Совета Дома?

Как дольщик заинтересован в качестве поставляемых 
нам услуг, с точки зрения соотношения их объема 
и стоимости. Заинтересован в быстром и своевременном 
обслуживании, исключающем аварийные ситуации, 
чистых полах, работающих калитках, сохранности 
общедомового имущества, нашей общей безопасности 
и комфорте. Имею знания необходимые для 
эффективного взаимодействия Собственников с УК.

Задорожный
Михаил
Геннадьевич
кв. 411

О себе, род деятельности, хобби

Работаю в компании по строительству и эксплуатации 
инженерных систем, ИТП, АИТП, УУТЭ, системы 
отопления, ГВС, ХВС и т.д. По сфере деятельности 
сотрудничаю с многими УК, ТСЖ, ЖСК, администрациями 
в разных районах города, теплоснабжающими 
организациями, а также подрядными организациями 
по эксплуатации зданий и инженерных систем.

Был ли ранее опыт занятия общественной 
деятельностью?

Занимался общественными организационными 
вопросам на прошлом месте проживания, а также 
в СНТ.

Почему хотите стать членом Совета Дома?

Готов принимать активное участие в жизни нашего 
дома, вносить предложения по улучшению качества 
проживания, отстаивать интересы собственников 
и взаимодействовать с УК по решению возникших 
вопросов. Есть возможность консультироваться со 
сторонними УК, ТСЖ, каким образом они решают те 
или иные вопросы в домах, которыми они управляют.

Ковалев
Владимир
Александрович
кв. 430

О себе, род деятельности, хобби

Являюсь главным инженером проектов в области 
инфраструктурного строительства. Я отвечаю и 
управляю проектами. Люблю рыбалку и путешествия.

Был ли ранее опыт занятия общественной 
деятельностью?

Был опыт работы с общественными организациями 
при устройстве велосипедных дорожек, финансируемых 
по программе «Твой бюджет».

Почему хотите стать членом Совета Дома?

В первую очередь, я хочу улучшать условия проживания 
для своей семьи и других жильцов, помогать находить 
компромиссные решения спорных вопросов, упрощать 
взаимодействие с УК от лица жильцов.

Бобылев
Сергей
Евгеньевич
кв. 444

О себе, род деятельности, хобби

Переехал в Санкт-Петербург из Москвы, родился 
в Саратове. Получил 2 высших образования в сферах 
IT и промышленной энергетики. 

Был ли ранее опыт занятия общественной 
деятельностью?

Работал в основном в гос. учреждениях и крупных 
организациях. (ГУМЧС, Трас-аммиак, ГПН-ЦР). 
Соответственно, был активистом и профсоюзным 
лидером. Увлекаюсь микроэлектроникой, созданием 
умных домов, систем контроля и управления.

Почему хотите стать членом Совета Дома?

Хочу принимать активное участие в жизни дома 
и улучшать его благосостояние.
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Борисов
Игорь
Александрович
кв. 304

О себе, род деятельности, хобби

Переехал в Санкт-Петербург из Владивостока, 
имею степень MBA, а также степень Executive MBA 
американской бизнес-школы. По духу и опыту 
являюсь предпринимателем и последние 3 года 
занимался экспортом российской продукции в США. 
На текущий момент, возглавляю экспортное 
направление по пищевым ингредиентам. Обладаю 
системным мышлением, helicopter-view и сосредоточен 
на достижении результатов. Девиз по жизни: 
план-действие-результат. Люблю волейбол и игру 
на саксофоне.

Был ли ранее опыт занятия общественной 
деятельностью?

Являюсь амбассадором бренда «Мой Бизнес» 
(федеральная сеть центров поддержки 
предпринимательства, учреждённая Министерством 
экономического развития РФ), регулярно принимаю 
участие в экспортных форумах в качестве 
спикера-эксперта по международной e-commerce 
торговле и работе на российских маркетплейсах. 
Являюсь автором курса по выводу продукции 
на Амазон США и построению омниканальных 
продаж. 13 летний опыт в организации международных 
выставочных мероприятий и конференций.

Почему хотите стать членом Совета Дома?

Желание сделать совместное проживание в доме 
комфортным, поддерживать культуру дружелюбия 
и добрососедства, помощь в достижении целей 
и желаний всех жильцов. Мы уже живем в самом 
прекрасном комплексе, поэтому задача – получать 
от этого максимальное удовольствие каждый день.

Лапшин
Никита
Александрович
кв. 74

О себе, род деятельности, хобби

Председатель Правления ТСЖ (Н) и Совета дома. 
Организация управления и эксплуатации 
многоквартирного дома. Опыт работы в сфере ЖКХ 
более 5 лет. Взаимодействие с надзорными, 
правоохранительными и судебными органами. 
Практика работы с застройщиком в интересах 
жителей в добровольном и судебном порядке.
Руководитель компании со штатом более 50 человек.
Увлекаюсь туризмом и походами, плаваю 
на sup-борде. "Лучше гор могут быть только горы" 

Был ли ранее опыт занятия общественной 
деятельностью?

Помощник депутата Горсовета. Активная гражданская 
позиция: помогал выделить финансирование на 
школу, дважды награждён Следственным комитетом 
РФ и УМВД за поимку особо опасного преступника 
и раскрытие прочих преступлений, взаимодействие с 
УФАС по тарифам. Участвую в субботниках и в любом 
полезном движении. Был кандидатом в космонавты 
и проходил отбор в ЦПК Роскосмоса как специалист 
с инженерным образованием.

Почему хотите стать членом Совета Дома?

В интересах дома и его жителей приложу максимум 
возможностей в Совете дома. Способен провести 
аудит деятельности УК, разобрать финансовый отчёт 
за год, проконсультировать по вопросам ЖКХ, найти 
оптимальные решения текущих проблем. Желаю 
нашему дому процветания и благополучия, и только 
мы, сообща, можем решить любые трудности, 
а также выбрать лучший путь для нашего дома.
Пока мы едины - мы непобедимы.

Яшманов
Алексей
Александрович
кв. 114

О себе, род деятельности, хобби

Жил долгое время во многих городах России: 
Армавир, Норильск, Талнах, Барнаул, Новосибирск. 
Посетил 25 стран мира и 30 регионов России. 
Открывал филиалы компании. Директор собственной 
компании. Внедряю новые технологии. Основного 
хобби нет. В разное время собирал модели самолетов 
и машин, занимался дайвингом, прыгал с парашютом, 
хожу в спортзал, катаюсь на велосипеде, езжу 
на музыкальные фестивали и походы.

Был ли ранее опыт занятия общественной 
деятельностью?

Был опыт организации людей при открытии 
филиалов с нуля и открытии компаний.

Почему хотите стать членом Совета Дома?

Хочу жить в лучшем доме района, стоимость квартир 
в котором будет дорожать.
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